



XXVIII^e RALLYE MONTE-CARLO HISTORIQUE
29 janvier au 7 février 2026

Day : **30/01/2026**

Time : **15h20 hrs**

Subject : **COC COMMUNICATION N°2**

Document No : **3.2**

De / From : Directeur de Course / *The Clerk of the Course*

A / To : Tous les Concurrents / *All Competitors*

Nombre de page / *Number of pages* 1

Chers Concurrents,

Suite aux prévisions météorologiques et aux conditions de circulation susceptibles d'impacter les différents itinéraires de concentration, la Direction de Course vous informe qu'elle se réserve le droit d'annuler d'éventuelles pénalités lors des contrôles horaires.

Concernant l'itinéraire de concentration au départ de Barcelone, veuillez noter que la Préfecture des Pyrénées-Orientales nous a informés qu'en raison de la fermeture partielle de la RD 66, l'ensemble de la circulation sera reporté sur la RD 118.

Cette déviation pouvant occasionner des embouteillages, les mesures évoquées ci-dessus pourront être appliquées si nécessaire.

Dear Competitors,

In view of the weather forecasts and traffic conditions that may affect the various concentration itineraries, Race Control informs you that it reserves the right to waive any potential penalties at time controls.

Regarding the concentration itineraries starting from Barcelona, please note that the Prefecture of Pyrénées-Orientales has informed us that, due to the partial closure of RD 66, all traffic will be diverted to RD 118.

As this diversion may cause traffic congestion, the measures mentioned above may be applied if necessary.

Christophe ALLGEYER
Directeur de Course
The Clerk of the Course